

Name: Johannes Vogt Partei/Gruppierung: Freie Wähler

1. Was hat Sie bewegt für den Gemeinderat zu kandidieren?

- Mitgestaltung einer lebenswerten Zukunft für Jung und Alt
- Neue Ideen in den Gemeinderat einbringen und dabei den Blick über den Tellerrand wagen

2. Welche Projekte möchten Sie in dieser Wahlperiode umsetzen?

- Öffentliche Gebäude und Gewerbebetriebe mit regionaler Energie (Erneuerbaren) versorgen
- Vereine besser vernetzen und fördern (das Vereinsleben ist sehr wichtig!)

3. Mein „Herzensprojekt“ ist ..., weil ...

- ... einen starken und selbstbestimmten Markt Biberbach erhalten,
- ... unsere Kinder und Jugendlichen ein Biberbach mit Zukunft und einer Perspektive verdienen

4. Wie kann man Ihrer Meinung nach Biberbach attraktiver für Gewerbetreibende machen?

- Den Gewerbesteuer- Hebesatz an die umliegenden Nachbargemeinden anpassen
- Die Infrastruktur ausbauen, um einen zukunftsfähigen Gewerbehandel zu ermöglichen

5. Haben Sie eine Idee, wie die Verschuldung der Gemeinde Biberbach verringert werden kann?

- Ansiedelung von Handwerksbetrieben (Gewerbe), jene die Gewerbesteuer in der Gemeinde entrichten
- Die Projektkosten für zukünftige Projekte in der Gemeinde durch Auswahl von geeigneten Fördertöpfen reduzieren.

6. Was müsste beim Thema Kinderbetreuung (Kita, Mittagsbetreuung etc.) verbessert werden?

- k. Ant. da mein Kind noch nicht zur Kita geht und ich bislang noch keinen direkten Einblick zur jetzigen Lage bei der Kinderbetreuung in der Gemeinde habe

7. Welche konkreten Pläne haben Sie, um die Lebensqualität behinderter und älterer Menschen in unserer Kommune zu verbessern?

- Organisation von wöchentlichen Seniorentreffen
- Nachbarschaftshilfe / Einkaufsdienste anbieten
- Tagespflege anbieten

8. Meine Idee für die Nahversorgung in Biberbach ist

- Wieder einen Getränkemarkt sowie eine Apotheke in unsere Marktgemeinde bringen

9. Wie kann das Zusammengehörigkeitsgefühl der Ortsteile gestärkt werden?

- Die Vereine zwischen den Ortsteilen besser vernetzen
- Die Vereinsaktivitäten aus anderen Ortsteilen mitgestalten und miterleben

10. Das wollte ich unbedingt meinen Wählern noch mitteilen

- Jedes am Wahltag abgegebene Kreuz entscheidet etwas mehr über unsere gemeinsame Zukunft in der Marktgemeinde Biberbach

11. Ich würde auch mal nicht mit meiner Partei/ Gruppierung stimmen, wenn ich persönlich in einer Sache anderer Meinung bin.

Ja nein

- k. Ant. zu dieser Frage